

de ne pas avoir une oreille aux assemblées populaires convoquées à sainte Thérèse durant les élections générales. Les élèves n'en furent pas fâchés : "à quelque chose malheur est bon ;" mais on dit que le repos de *certain* dortoir, fut souvent troublé, au beau milieu de la nuit, par les applaudissements enthousiastes que soulevait la parole éloquente de nos jeunes, mais actifs candidats pour le comté de Terrebonne.

—Les examens du Baccalauréat, commencés le 17, furent terminés le 21. Malgré les désavantages de cette année scolaire, nous avons lieu d'être satisfait du résultat. Voici les noms des élèves qui ont conservé les 475 ou les 273 des bons points :

*Premier examen* : Julien Charbonneau, William Earley.

*Second examen* : Alexandre Beausoleil, Louis J. Valiquet, Emile David, Moïse Desjardins, Albert Pélaudeau, Louis Boissonneau, Abundius Barrette, Hubert Sanche, Urgel Forget.

—24 Juin.—Fête nationale ! chômée le jour même de la fête. Grand congé et la feuille d'érable portée avec honneur sur toutes les poitrines. Dans l'après-midi, les élèves se rendirent au *petit-bois* ; là sous les verts arceaux des grands érables, on parla religion et patrie. Il y eut, ce dit-on, force chansons et force discours : Philosophes, Rhétoriciens, Humanistes, tous avaient la parole en bouche et la voix en liesse pour exprimer leur patriotisme et célébrer nos gloires nationales.

—Les examens de la fin de l'année se sont terminés le 26, sur les dix heures de l'avant-midi ; et, dans l'après-midi, à cinq heures, eut lieu dans la sacristie, en présence de MM. les prêtres et les professeurs la proclamation des notes de l'examen et des prix mérités par le travail de l'année. Ces prix toutefois ne furent pas distribués ; car les élèves en avaient fait le sacrifice pour cette année, voulant ainsi apporter *leur pierre* à la construction du nouveau séminaire. M. le supérieur les félicita de cette généreuse idée, puis leur fit les adieux et les souhaits ordinaires des vacances.